
L’On. Arturo Scotto in Abruzzo per la nascita di Art 1 – Movimento
democratico e progressista
 

 
Sabato 8 e domenica 9 aprile l’On. Arturo Scotto, tra i promotori della nuova
formazione politica Mdp, sarà in Abruzzo per tre assemblee pubbliche nell’ambito
della nascita su territorio regionale dei comitati di Art. 1 – Movimento democratico
e progressista (Mdp):
La  prima  si  terrà  sabato  8  aprile  alle  ore  18  a  Caramanico  Terme (Pe)  per
l’inaugurazione del comitato promotore Mdp “Majella Orientale”. Saranno presenti
l’On Gianni Melilla, il Sottosegretario alla Presidenza d’Abruzzo Mario Mazzocca e
l’Assessore regionale Marinella Sclocco.
La seconda avrà luogo domenica 9 aprile alle ore 10 a Giulianova (Te) presso
l’hotel Cristallo. Parteciperà il sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro.
Appuntamento con la terza e ultima assemblea alle ore 17.30 a Lanciano (Ch)
presso il ristorante Oasi con l’assessore comunale di Lanciano, Francesca Caporale.
 

Ambiente. Il Sottosegretario d’Abruzzo Mazzocca: “Fronte comune
per ribadire il no alla piattaforma Nicolaj”
 

Per Mazzocca si e’ trattato del 200° incontro ascolto da inizio mandato

 

Il Sottosegretario d’Abruzzo delegato all’Ambiente Mario Mazzocca ha partecipato all’assemblea pubblica tenutasi a Città
Sant’Angelo nel  corso della  quale si  è  ribadita la  totale e comune contrarietà al  progetto della  ditta Nicolaj  relativo
all’insediamento  di  una  piattaforma  per  trattamento  e  recupero  dei  sedimenti  di  dragaggio  fluviali  e  marino-costieri  in
località Piano di Sacco. Per Mazzocca si e’ trattato del 200° incontro ascolto da inizio mandato.

Allo scopo di cercare soluzioni coordinate e congiunte a tutela del territorio, erano presenti il sindaco di Città Sant’Angelo
Florindi e il vice sindaco Fabbiani, i sindaci di Elice e Picciano De Massis e Catani  insieme al consigliere regionale Movimento
5 Stelle Domenico Pettinari e alle associazioni ambientaliste come “SOS Territorio”, costituita dagli abitanti della zona e dalle
parti politiche che da tempo si impegnano per contrastare il progetto della Nicolaj. 

“E’ stata una partecipata e sentita assemblea sul territorio, la duecentesima dall’inizio del mandato – spiega Mazzocca – Una
serrata discussione con cittadini, sindaci e tutti coloro che sono intervenuti, per approfondire tutti gli aspetti della questione
ed individuare insieme forme di sviluppo sostenibile dell’area. Un ritorno al passato, qualcuno direbbe. Per noi, invece, è il
solito modo di rapportarsi con le esigenze reali della collettività: un metodo tanto antico quanto attuale ed estremamente
valido, basato sul confronto continuo con le comunità. L’unico metodo, per altro, che conosciamo”.
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“DELUSI DALLA LEGGE REGIONALE SUL DEMANIO MARITTIMO: LA
REGIONE ABRUZZO E IL GOVERNATORE D’ALFONSO IN PRIMIS
 

MOSTRINO CORAGGIO E DIANO AI BALNEARI LE RISPOSTE ATTESE”

 

La  FIBA/Confesercenti  Abruzzo  e  il  SIB/Confcommercio  Abruzzo,  le  Associazioni  degli  imprenditori  balneari  più
rappresentative a livello regionale, intervengono congiuntamente per manifestare la profonda delusione per la recente
approvazione della Legge Regionale sul Demanio Marittimo.

 

I Presidenti Riccardo Padovano (SIB) e Giuseppe Susi (FIBA):

 

“Siamo davvero delusi per l’approvazione da parte della Regione Abruzzo di una Legge sul Demanio Marittimo nella quale
riponevamo molte aspettative e che invece riteniamo debole, incompleta e incapace di risolvere i problemi della categoria.

 

Eppure, nel  corso del  Convegno tenutosi  su tale argomento nel  corso del  recente Saral  Food avevamo espresso con
chiarezza al Governatore D’Alfonso, al cospetto di un’ampia platea di balneari, quale indirizzo avrebbe dovuto avere il testo
di legge.

 

Purtroppo, malgrado le rassicurazioni ricevute, ci troviamo di fronte ad una legge che è una semplice enunciazione di
principio, senza nessuna ricaduta sulla difficile situazione delle imprese balneari e che, tra l’altro, quasi sicuramente risulterà
in contrasto con le norme europee.

 

Abbiamo più volte ribadito che sarebbe stata necessaria una proposta più incisiva, sulla falsariga del testo già varato dalla
Regione Toscana; proposta già avanzata in commissione regionale dalla minoranza.

 

In Toscana la legge sul demanio marittimo di recente approvazione ha generato in pochi mesi l’avvio di circa 400 piani di
investimento ed ha permesso alle  imprese balneari  sia  di  rinnovare l’offerta turistica che di  avere un futuro con maggiori
certezze. In Abruzzo si potrebbe avere un analogo sviluppo che coinvolgerebbe 700 stabilimenti e potrebbe generare oltre
200 milioni di euro di investimenti.

 

Ci chiediamo a questo punto come mai la Regione Abruzzo, ed in primis il Governatore D’Alfonso, abbiano deciso di non
percorrere tale strada già tracciata e foriera di risultati certi, per percorrere invece un percorso contrario alle aspettative dei
balneari  e pressoché inutile.

Se tale scelta sottende solo motivazioni, politiche chiediamo al Governatore D’Alfonso di uscire fuori dai tatticismi e di
mostrare coraggio nel portare ad approvazione al più presto il testo fermo nelle commissioni regionali che è quello che la
categoria attende.
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Basta incertezze! Basta pastoie politiche! E’ in gioco il futuro del turismo balneare abruzzese.”

REGIONE ABRUZZO: UNA SVOLTA A FAVORE DEI CITTADINI SULLE
ESENZIONI DA TICKET PER REDDITO
 

A partire da lunedì 10 aprile le certificazioni rilasciate per l’esenzione dal pagamento dei ticket sanitari per motivi di reddito,
e riferite a cittadini ultra 65enni che non presentano dichiarazioni fiscali, non avranno più scadenza.

Asl di Teramo

Lo ha deciso la giunta regionale, su proposta dell’assessore alla programmazione sanitaria Silvio Paolucci. D’ora in avanti,
dunque, coloro che usufruiscono dei codici di esenzione E01 (bambini di età inferiore ai 6 anni e ultra 65enni con reddito del
nucleo familiare inferiore a 36151.98 euro), E03 (titolari di assegno sociale – e loro familiari a carico) ed E04 (titolari di
pensione al  minimo,  con più di  60 anni  –  e  loro familiari  a  carico –  con reddito  familiare inferiore a 8.263.31 euro
incrementato  a  11.362.05 euro in  presenza del  coniuge e  in  ragione di  ulteriori  516.46 euro per  ogni  figlio  a  carico),  non
saranno più costretti ogni anno a recarsi agli sportelli Asl per ottenere l’attestazione. Dovranno farlo solo nel caso in cui la
loro condizione reddituale dovesse mutare,  non rientrando più nelle fasce di  esenzione. Attualmente, invece, i  certificati  –
rilasciati in qualunque periodo dell’anno – scadevano il 31 marzo dell’anno successivo a quello di riferimento.

“Con questo provvedimento di buon senso – spiega Paolucci – andiamo incontro a quelle che sono le legittime aspettative
degli abruzzesi, molti dei quali sono costretti a perdere intere giornate in fila negli uffici delle aziende sanitarie, con tutti i
disagi  che  ne  derivano.  L’esenzione  automatica  per  reddito,  infatti,  è  prevista  solo  per  coloro  che  presentano  una
dichiarazione reddituale e viene comunicata direttamente alle Asl dall’Agenzia delle Entrate. I tanti pensionati che avevano
solo il Cud, erano invece obbligati a presentarsi agli sportelli per avere il certificato. Ora questo non sarà più necessario”.

 

Direzione Generale

ASL Teramo

Teramo7.4.2017
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CANTINA TOLLO A VINITALY: I VINI DEL TERRITORIO RISCOPRONO
LA TRADIZIONE TESSILE ABRUZZESE
 

L’azienda vitivinicola presenterà un nuovo Trebbiano e avrà un secondo stand dedicato alla Linea Premium

Tollo (CH), 7 aprile 2017. Avere cura del passato e portarlo nel futuro. Potrebbe essere questo il motto distintivo di Cantina
Tollo, grande azienda vitivinicola abruzzese che anche quest’anno porterà i suoi vini a Verona in occasione della 51esima
edizione di Vinitaly. L’arte di saper coniugare con successo valorizzazione dei vitigni autoctoni, ricerca enologica, territorio e
tradizione si conferma vincente per l’azienda che ha chiuso il 2016 con un fatturato di 38 milioni di euro e un export
pari al 32%, con una crescita dei ricavi nel primo semestre (settembre 2016-febbraio 2017) pari già al 2%.Cantina
Tollo,  sin  dagli  anni  ’90,  produce  anche  vini  biologici  tutti  certificati  vegan  e  oggi  –  con  350.000  bottiglie
commercializzate  su  13,3  milioni  –  è  tra  i  maggiori  produttori  di  vino  bio  in  Italia.

La presenza di Cantina Tollo all’edizione 2017 di Vinitaly vedrà una nuova declinazione della linea narrativa già seguita e
incentrata sulla valorizzazione del patrimonio naturale e culturale abruzzese. Dopo il Parco Nazionale d’Abruzzo, tema dello
scorso anno, il nuovo stand (Pad. 12 – Stand G2) racconterà ai visitatori una delle tradizioni locali più preziose, quella della
tessitura e del ricamo. Sarà possibile ripercorrere le fasi storiche più importanti di quest’arte considerata minore, conoscere
alcune delle figure che ne hanno divulgato il valore e apprezzare alcuni pezzi originali esposti in collaborazione con il Museo
delle Genti d’Abruzzo di Pescara.

A Verona, dal 9 all’11 aprile, Cantina Tollo sarà inoltre presente per la prima volta anche con uno stand dedicato alla Linea
Premium dei suoi vini (Pad. 7 – Stand B9).

«Si  rafforza  la  presenza  di  Cantina  Tollo  a  questa  nuova  edizione  di  Vinitaly  –  sottolinea  Tonino  Verna,  presidente  di
Cantina Tollo –, appuntamento fondamentale per far conoscere i nostri vini, pluripremiati in tutto il mondo, e il nostro
impegno che coniuga, da più di mezzo secolo, tradizione e innovazione.Impegno che trova sempre nuovi stimoli, nel segno
della qualità enologica e della valorizzazione dei nostri vitigni e del nostro territorio, radici profonde che ci permettono di
guardare al futuro con rinnovata passione».

Lunedì 10 aprile dalle ore 11.30 alle 12.30 Cantina Tollo presenterà il nuovo Tre Trebbiano d’Abruzzo Dop. Tre
donne del  vino di  prestigio internazionale –  Veronika Crecelius  (Mundus Vini),  Sofia Biancolin  (presidente Deutschland
Sommelier  Association)  e  Monika  Kellermann  (giornalista)  –  racconteranno  tre  etichette  di  Trebbiano  dell’azienda
abruzzese, ripercorrendone la storia e le declinazioni nel segno della tradizione e dell’innovazione enologica.

L’Aquila. IL 9 APRILE L’ANNUALE EVENTO IN ONORE DI BARBARA
MICARELLI
“ BARBARA DONNA DELL’ ASCOLTO E DELL’ACCOGLIENZA “

L’Aquila  9 aprile 2017
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Domenica 9 aprile   2017 si terrà l’annuale manifestazione in onore di Barbara Micarelli, degna cittadina aquilana che tanto
bene ha donato ai bisognosi della città.

L’ Associazione “ Con Barbara  Micarelli, braccia aperte al bene “ desidera, in tal modo,  tener vivo l’ insegnamento e l’
esempio della Madre   richiamando l’attenzione sul bene che, seppur poco conosciuto,  è in atto nella nostra società, con la
speranza  di promuovere la cultura della solidarietà tra la popolazione aquilana e quella della nostra Regione.

Anche quest’anno, nel corso della manifestazione, sarà consegnato un riconoscimento a due  Associazioni di Volontariato
 che agiscono nel nostro territorio nel campo della solidarietà; si tratta del  simbolo “ Con Barbara Micarelli, braccia aperte al
bene “ opera degli  orafi aquilani Laura Caliendo e Gabriele di Mizio che  hanno saputo rappresentare artisticamente l’opera
caritativa della Madre Micarelli.

Le Associazioni alle quali sarà assegnato quet’anno il simbolo di Barbara, sono “ il sorriso di Angelo” di L’Aquila e “la
fattoria  vitafelice “ di Casalbordino  che tanto si prodigano, volontariamente,  a favore delle persone in condizioni di
bisogno.

La manifestazione si terrà in L’Aquila nella sala dell’auditorium  “ Sericchi “ ed il programma prevede i saluti delle autorità,
l’intervento degli alunni della scuola “S. Maria degli Angeli” di L’Aquila, la cerimonia di premiazione delle due Associazioni ed
il concerto del   Concentus  Serafino Aquilano diretto dal maestro Manlio Fabrizi.

Ci si augura che, anche quest’anno, l’ evento ottenga una larga partecipazione di pubblico come negli anni precedenti e
contribuisca a diffondere la cultura del bene, come ascolto e accoglienza dei più deboli.

 

 

Il presidente

Arrigo Novelli

Festività pasquali al santuario di San Gabriele
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In  occasione  delle  festività  pasquali  al  santuario  di  San  Gabriele  ci  sarà  un  notevole  afflusso  di  pellegrini.  In  particolare,
domenica delle Palme e lunedì di Pasqua è previsto l’arrivo di migliaia di pellegrini.

San Gabriele

 

Domenica delle Palme 9 aprile, alle ore 16 il Coro San Gabriele, diretto dal maestro padre Pasquale Giamberardini,
all’organo padre Sesto Giamberardini, proporrà un concerto di canti della Passione.

 

Servizio Unitalsi.  Con la  domenica delle  Palme l’Unitalsi  abruzzese riprende il  suo servizio  al  santuario.  I  volontari
dell’associazione sono a disposizione dei pellegrini per accompagnare i malati e gli anziani nella visita ai luoghi del santo. Il
servizio gratuito dell’Unitalsi continuerà per tutti i giorni festivi, fino al mese di novembre.

Presidente di Idea. TERREMOTO: QUAGLIARIELLO (IDEA), CREARE
SUBITO ZONE ECONOMICHE SPECIALI
 

 

 

“Finora, come più volte denunciato, le iniziative del governo a sostegno delle aree colpite dal terremoto nell’Italia centrale
sono state insufficienti, frammentarie, tardive, inefficaci, prive di visione strategica. Ci auguriamo che i prossimi interventi di
cui si sente parlare non si traducano nell’ennesima occasione sprecata”. Lo dichiara il  senatore Gaetano Quagliariello,
presidente di ‘Idea’. “La ripresa delle zone del cratere – prosegue – passa necessariamente per interventi importanti e decisi
sul fronte della creazione di un regime speciale per le attività economiche. C’è urgente bisogno di interventi risolutivi, in
grado di stimolare le migliori capacità produttive del tessuto economico-sociale colpito. In questo senso più volte già in
passato abbiamo segnalato l’esigenza della creazione di Zone economiche speciali nelle aree colpite dai ripetuti eventi
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sismici: riduzione del carico fiscale e annullamento dei pesi burocratici inutili come condizioni insopprimibili per consentire la
ripartenza di  una economia sana,  a sua volta essenziale per  avviare una rinascita sociale delle  comunità devastate.
Auspichiamo quindi – conclude Quagliariello – che il governo e il Parlamento diano ascolto alle sollecitazioni tante volte
rimaste inascoltate per l’introduzione di un regime speciale del tenore di quello descritto, pienamente conforme ai requisiti
comunitari, data la eccezionalità della situazione, anche concentrato solo sulle attività di minori dimensioni economiche, per
l’avvio sperimentale, in attesa della successiva estensione anche alle altre realtà produttive delle aree interessate”.

 

 

Da  oggi  fino  all’8  aprile  500  specialisti  della  Società  Italiana  di
Riabilitazione Neurologica  a  Pisa
 

 

SIRN – Sclerosi multipla: 108mila casi in Italia, colpisce sopratutto donne giovani/adulte.

Apre a Pisa il 17° Congresso SIRN: la tecnologia al servizio della neurologia

“Le  novità  trattate  in  sede  congressuale  saranno  legate  agli  aspetti  più  tecnologici,  su  cui  le  scuole  di  Pisa  sono
particolarmente ferrate – spiega la Prof.ssa Pistarini.

 

Sono circa 2,5 milioni di persone in tutto il mondo a soffrire di Sclerosi Multipla, delle quali circa 600 mila in Europa. In
Italia, in particolare, si contano 180 casi ogni 100 mila abitanti, per un totale di 108mila casi.  La malattia  esordisce
prevalentemente  nei  giovani  adulti  (20-40  anni)  nei  quali  rappresenta,  dopo  i  traumi  cranio-spinali  da  incidenti
stradali, la malattia neurologica invalidante più frequente.

 

“Colpisce – aggiunge la Dottoressa Maria Grazia Grasso, Direttore Neuroriabilitazione 5 presso la Fondazione
Santa  Lucia  di  Roma  –  prevalentemente  il  sesso  femminile  con  un  rapporto  donna:uomo pari  a  2,5:1.
L’evoluzione  progressiva  della  Sclerosi  multipla  comporta  significativi  gradi  di  disabilità   con  costi  socio-sanitari  piuttosto
elevati: considerata l’età d’esordio, è naturale che vita sociale, affettiva e lavorativa ne risultino decisamente compromesse.
La malattia sembra avere una causa multifattoriale con componente  ambientale e genetica interconnesse tra loro”.

 

IL CONGRESSO SIRN 2017 – Se ne parla a Pisa, presso il Palazzo dei Congressi, in occasione del 17° Congresso
Nazionale  della  Società  Italiana  di  Riabilitazione  Neurologica  –  SIRN,  che  si  apre  oggi  fino  all’8  aprile.  Al  centro
dell’attenzione,  ictus,  robotica,  disabilità:  questi  i  principali  filoni  che  verranno  seguiti.  Ma  i  temi  relativi  alla
neuroriabilitazione  che  verranno  trattati  saranno  numerosi.

 

“Si  va  dalle  neuroscienze  alle  abilità  cliniche  –  dichiara  la  Prof.ssa  Caterina  Pistarini  Direttore  Istituti  Clinici
Scientifici Maugeri Genova Nervi – Sono tematiche strettamente legate anche all’esperienza dell’Università di Pisa, che
ha sempre dato un grande impulso alle attività di neuroriabilitazione della Società”.

 

IL RUOLO DELLA NEURORIABILITAZIONE – La neuroriabilitazione è la riabilitazione delle disabilità di origine neurologica;
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le tematiche che tocca vanno dall’ictus ai traumi cranici e a tutti i traumi della strada, le sclerosi multiple, le polineuropatie,
il morbo di Parkinson. Sono tutte patologie neurologiche che danno luogo a disabilità. La riabilitazione ha lo scopo poi di
trattare queste disabilità e di favorire l’inserimento sociale e lavorativo delle persone colpite. L’età in cui queste disabilità
possono intervenire spesso sono assai diverse, includendo giovani e meno giovani.

 

“La  SIRN  raduna  tutte  le  persone  che  sono  coinvolte  nell’equipe  di  trattamento  multidisciplinare  su  cui  si  basa  la
neuroriabilitazione  –  afferma  la  prof.ssa  Pistarini  –  Fanno  quindi  parte  della  società  le  rappresentanze  delle  competenze
mediche,  fisiochinesiterapiche,  terapia  occupazionale,  terapia  del  linguaggio,  psicologia,  ma  anche  le  nuove  tecnologie,
come gli ingegneri che aiutano a trovare nuovi sistemi per la riabilitazione”.

 

LE NOVITA’ – I destinatari sono i cittadini colpiti da ictus, da morbo di Parkinson, da sclerosi multipla. Attraverso l’intervento
riabilitativo si cerca di raggiungere queste persone per provvedere al loro grado di disabilità. “Le novità trattate in sede
congressuale saranno legate agli aspetti più tecnologici, su cui le scuole di Pisa sono particolarmente ferrate – spiega la
Prof.ssa Pistarini.  Altro aspetto che sarà messo in rilievo in questa occasione, è la recente collaborazione avviata dalla
SIRN con le associazioni delle persone disabili. Alcune sessioni saranno così dedicate alla condivisione di standard e
degli strumenti di valutazione dell’appropriatezza, della qualità e dell’efficacia delle cure.

Festa  barocca  ad  Atri  e  L’Aquila,  con  l’Orchestra  Sinfonica
Abruzzese diretta  da  Luca Guglielmi
Sabato 8 aprile 2017, ore 18 – L’Aquila, Ridotto del Teatro Comunale “V. Antonellini”

Domenica 9 aprile 2017, ore 18 – Atri, Teatro Comunale

 

 

ORCHESTRA SINFONICA ABRUZZESE
LUCA GUGLIELMI direttore e cembalista

 

Musiche di: J. S. BACH, G. F. HAENDEL

 

 

FESTA BAROCCA ALL’AQUILA ED ATRI

CON L’OSA DIRETTA DA LUCA GUGLIELMI

 

L’Aquila 6 aprile 2017 – Ultimo appuntamento prima della pausa pasquale per la 42° Stagione concertistica dell’ISA che
sabato  8  aprile  alle  ore  18  presso  il  Ridotto  del  Teatro  Comunale  “V.  AntonellinI”  dell’Aquila  ospiterà  un
appuntamento  dedicato  alla  musica  barocca,  in  cui  verranno  eseguite  opere  dei  due  massimi  Maestri  tedeschi  del
Settecento: Johann Sebastian Bach e Georg Friedrich Haendel. Sul palco l’Orchestra Sinfonica Abruzzese diretta dal
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M° Luca Guglielmi, direttore e cembalista dall’intensa attività concertistica internazionale, che con questa produzione
appare per la prima volta alla guida dell’OSA.

Il concerto verrà replicato il giorno seguente – domenica 9 alle 18 a conclusione della prima, fortunata, stagione Sinfonica
dell’ISA nel Teatro Comunale di Atri.

Il  concerto,  inizialmente in programma nel  mese di  gennaio e rimandato ad oggi  a causa dei  gravi  eventi  sismici  e
metereologici che hanno sconvolto la vita dell’intera regione, rientra in un nuovo ciclo di appuntamenti dedicati dall’ISA alla
prassi esecutiva filologica – cioè attenta alla versione originale del testo musicale e alla riproposta degli strumenti dell’epoca
come indispensabile elemento di fedeltà al dettato dei compositori – che sono stati molto apprezzati dal pubblico: in marzo
con lo square piano “Clementi” del M° Coen e il clarinetto di bassetto di Alessandro Carbonare, ora con il clavicembalo di
Luca Guglielmi. Sotto la sua direzione e insieme a lui come solista al cembalo, l’orchestra eseguirà la Prima Ouverture e il
Concerto in La maggiore di Bach, e la celebre meravigliosa Suite Musica sull’Acqua -Water Music di Haendel.

Un  programma dedicato  a  due  giganti  della  Musica  europea,  che  dominarono  il  panorama  musicale  tardo  barocco
incarnandone valori,  caratteristiche e contrapposizioni,  e che furono presi a esempio dalle generazioni a venire senza
eccezione, a partire dai grandi classici come Mozart e Beethoven, fino ai Romantici e agli esponenti della  scuola moderna e
contemporanea, e che in senso assoluto rappresentano i vertici della cultura europea.

 

Sarà questa l’occasione, per il pubblico abruzzese, di conoscere il torinese Luca Guglielmi, al suo debutto con l’OSA,
musicista  affermatosi  per  la  raffinatezza  delle  sue  interpretazioni  “storicamente  informate”,  uno  degli  italiani  che  si  sono
fatti maggiormente apprezzare a livello internazionale per il livello della loro ricerca e attività artistica. Da quasi vent’anni
infatti Guglielmi – che è attivo dal 1993 come solista di tastiere storiche (clavicembalo, organo, clavicordo e fortepiano) e
come direttore, compositore, direttore di coro – è il cembalista e direttore assistente del celebre Maestro Jordi Savall, uno dei
massimi esponenti  dell’interpretazione filologica internazionale:  in collaborazione con lui  e gli  ensemble  Hesperion XXI,  Le
Concert  des  Nations,  La  Capella  Reial  de  Catalunya  Guglielmi  ha  tenuto  concerti  ed  effettuato  tourneès  in  tutto  il  mondo
nelle formazioni più diverse, dal duo al grande organico vocale, strumentale, operistico.

È salito sul podio di blasonate compagini orchestrali (in Italia l’ORT, la Haydn di Bolzano e l’Orchestra da camera di Padova e
Veneto) e lavorato in celebri teatri d’opera europei (Gran Teatre del Liceu di Barcelona, il Teatro Real di Madrid, il Teatro
Regio di Torino, il Festival Styriarte di Graz). Compositore di notevole talento, ha al suo attivo diversi lavori per coro misto a
cappella, eseguiti  in Italia e all’estero. Tra le sua numerose incisioni,  vale la pena di ricordare quelle delle Variazioni
Goldberg di J. S. Bach e delle Sonate da gravecembalo di Pasquini per Stradivarius che sono state premiate con il “Diapason
d’oro”. Ha realizzato negli ultimi anni numerosi album al fortepiano ed è reduce dall’incisione integrale del Clavicembalo ben
temperato su uno storico Silbermann. Dal 2013 è docente di clavicembalo, fortepiano e musica da camera presso la Escola
Superior de Musica de Catalunya (ESMuC) di Barcellona.

 

Con il concerto di domenica 9 si conclude la prima importante stagione sinfonica dell’Istituzione Sinfonica Abruzzese a Atri:
un ciclo di cinque concerti sinfonici, da novembre 2016 ad aprile 2017, nel bellissimo spazio del Teatro Comunale, realizzata
in collaborazione con l’Amministrazione comunale e con l’Associazione musicale C.  Tudini,  che ha portato a Atri  una
programmazione di alto profilo artistico e musicale: un progetto pilota che ha riscosso grande interesse nel pubblico e che
rientra in un progetto dedicato ai Teatri storici abruzzesi, di cui l’ISA si sta facendo promotrice. “Stiamo già programmando
la prossima stagione insieme alla Amministrazione comunale e agli amici della Associazione Tudini, che intendo ringraziare
per  la  splendida collaborazione”  dice  il  direttore  artistico  Luisa Prayer:  “desideriamo essere  presenti  con la  nostra
Orchestra e dare un contributo fattivo e concreto allo sviluppo della programmazione offerta dai teatri storici abruzzesi, che
sono una grande risorsa per lo sviluppo culturale e turistico delle nostre Città, e devono vivere una nuova grande stagione, a
vantaggio dei cittadini e per lo sviluppo di un settore economico potenzialmente importante, quello basato sulla cultura”.

 

Per tutte le informazioni sulla stagione dell’ISA e sui concerti è possibile consultare il sito www.sinfonicaabruzzese.it – info:
0862 411102 – info@sinfonicaabruzzese.it
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